
Aufbauanleitung

Assembly instructions

DE: Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung.

EN: Please read the instruction manual carefully before use.

Essküche
Dinner Kitchen



Bauteile
Components



Aufbau
Assembly

!!Tipp!! Eine Vorbereitung der Bauteile wie dargestellt kann sich zeitsparend auswirken. Die Benutzung eines Akkuschraubers wird empfohlen. Zudem 
sollten die Schrauben nicht zu stark angezogen werden, um eine Splitterung der Oberflächen zu vermeiden.

!!Tip!! Preparing the components as shown can save time. The use of a cordless screwdriver is recommended. 
In addition, the screws should not be tightened too much to avoid splintering the surfaces.
A second person can be helpful to fix the handles to the doors in figure 2.

!!Tipp!! Für die Bauschritte in Abbildung 3 kann es hilfreich sein, eine zweite Person hinzuzuziehen. 

!!Tip!! For the construction steps in figure 3 it may be helpful to involve a second person.  



!!Tipp!! Achten Sie darauf die Rückwand in die dafür vorgesehene Nut der Bauteile 11 und 12 zu stecken. 

!!Tip!! Take care to insert the rear panel into the groove provided for this purpose in components 11 and 12.







Hergestellt für/Manufactured for:
myToys.de GmbH
Potsdamer Straße 192
10783 Berlin
Germany

Artikelnummer: 15033535
Chargen-Nr.: HW2015033535

DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund verschluckbarer Kleinteile. Prüfen 
Sie den Zustand des Artikels, bevor Ihr Kind damit spielt. Im Fall von Beschädigungen entfernen Sie den Artikel oder die 
betro�enen Komponenten aus der Reichweite Ihres Kindes. Die Montage darf nur durch Erwachsene vorgenommen 
werden. Es könnte vor dem Zusammenbau eine Gefahr von scharfen Kanten ausgehen. Eine nicht korrekte Montage 
könnte eine Verletzung der Benutzer zur Folge haben. Schrauben können sich bei längerem Gebrauch lösen. Kontrollie-
ren Sie daher die Schrauben regelmäßig und ziehen Sie diese bei Bedarf nach. Stellen Sie sicher, dass die Herdplatte und 
das Becken vor dem Spielen fest montiert sind. Tragen Sie dafür Sorge, dass Kinder nicht auf den Artikel klettern. 
Maximale Tragkraft der Sitzflächen: 50 kg. Maximale Tragkraft des Tisches: 20 kg. Der Artikel ist für das Bespielen mit 
Spielzeuglebensmitteln geeignet. Er ist nicht für den längeren Kontakt mit echten, insbesondere säurehaltigen, fettigen 
oder flüssigen Lebensmitteln geeignet. Füllen Sie nur klares Wasser (Zimmertemperatur) in die Töpfe und das Becken. 
Reinigen Sie den Artikel vor und nach Gebrauch mit einem feuchten Tuch. Bewahren Sie die Verpackung für Kommu-
nikationszwecke auf. Entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

Benötigt 2 x AA (1,5V LR6) Batterien. Batterien nicht enthalten. Elektrogeräte sind Wertsto�e und gehören am Ende der 
Laufzeit nicht in den Hausmüll! Helfen Sie uns bei Umweltschutz und Ressourcenschonung und geben Sie dieses Gerät 
gemäß Ihren gesetzlichen Pflichten bei den entsprechenden Rücknahmestellen ab! Nur dort ist eine fachgerechte und 
umweltschonende Entsorgung möglich. Fragen dazu beantwortet Ihnen die für die Abfallbeseitigung zuständige 
Organisation oder Ihr Fachhändler.

EN: Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. Check the condition of the 
item before your child plays with it. In case of any damage, remove the item or the a�ected components from your 
child's reach. To be assembled by adults only. Sharp edges may present a risk prior to assembly. Incorrect assembly 
could result in injury to users. Screws may become loose over time. Check the screws on a regular basis and tighten 
them if necessary. Make sure that the stovetop and the sink are firmly mounted before playing. Make sure that children 
do not climb on the article. Maximum user weight of seats: 50 kg. Maximum loading weight of table: 20 kg. Article is 
intended for playing with toy food. Article is not suitable for longer exposure to real, especially acidic, greasy or liquid 
food. Only fill clean water (room temperature) into the pots and the sink. Clean the article before and after use with a 
damp cloth. Read manual carefully before use. Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, 
binders, rubber bands, plastic bags and other packaging material are not part of the toy. Remove them before giving the 
toy to your child.

Requires 2 x AA (1,5V LR6) batteries. Batteries not included. Electrical appliances are valuable products and must not be 
disposed of with other household waste when they reach the end of their serviceable life! Help us to protect the 
environment and respect our resources by handing this appliance over to an appropriate collection facility for recycling. 
Questions related to this matter should be directed to the organisation responsible for waste disposal or your specialist 
retailer.




